Liebe Schachfreunde,

Nach einem Beschluss der ECU sollen ab 2014 Seniorenturniere in den zwei Alterskategorien von 50 – 65 Jahre und 65 und Älter durchgeführt werden.

Die Seniorenkommission hat in der gerade stattgefundenen Sitzung Ende Januar einstimmig beschlossen diese Alterskategorien für die unter unserer Verantwortung in Deutschland stattfindenden Seniorenturniere an der bisherigen Altersgrenze mit dem 60.Lebensjahr bestehen zu lassen, ebenso die besondere Wertung für Nestoren ab dem 75.Lebensjahr.

Nach erfolgter Abstimmung mit dem Präsidium des DSB werden wir unsere offiziellen Deutschen Seniorenmeisterschaften deshalb auch weiterhin mit dem Eintritt des 60.Lebensjahres ausschreiben.

Die Landesverbände des DSB sind bei ihren Ausschreibungen ab 2014 aber nicht zwingend an die Altersentscheidung der Seniorenkommission gebunden.

Da die Seniorenreferenten der Landesverbände aber alle Mitglieder der Kommission sind, kann man davon ausgehen, dass auch die offiziellen geschlossenen und offenen Landesmeisterschaften der Landesverbände es beim Eintrittsalter von 60 Jahren belassen.

Es ist aber jedem Landesverband überlassen, nach welcher Regelung er sein Turnier durchführt.

Die Ausführung von Privatturnieren ist jedem Veranstalter überlassen welche Altersgrenze für ihn geeignet ist.

Die Seniorenkommission würde sich freuen wenn auch andere Veranstalter von Seniorenturnieren es bei den bisherigen Altersgrenzen belassen würden.

Veranstalter von Turnieren die nach der neuen Regelung der ECU spielen, können ihre Erfahrung gerne an die Seniorenkommission weitergeben. Die Seniorenkommission wird solche Erfahrungen selbstverständlich in ihre künftigen Beratungen aufnehmen.

Oberursel, den 20.Februar2013 Helmut Escher Seniorenreferent des DSB